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Antrag zur Tagesordnung, TOP 6, VO/0653/22, Regionale Landwirtschaft auf der 

Kleinen Höhe stärken - Nutzungsverträge verlängern 

Gemeinsamer Antrag der Fraktionen von SPD, CDU und FDP vom 23.08.2022 
 
 
 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
sehr geehrter Herr Christenn, 
 
die Fraktionen der SPD, CDU und FDP beantragen, der Ausschuss für Umwelt, der 
Hauptausschuss und der Rat der Stadt Wuppertal mögen den Antrag VO/0653/22, 
„Regionale Landwirtschaft auf der Kleinen Höhe stärken – Nutzungsverträge verlängern“, 
wie folgt beschließen: 
 
- Punkt 1 wird wie folgt geändert beschlossen: 
1. Der Ausschuss für Umwelt spricht sich für den dauerhaften Erhalt der Kleinen Höhe als 
Landschaftsschutzgebiet und landwirtschaftlich genutzter Fläche aus, sofern diese einer 
möglichen Nutzung der Flächen zur Erzeugung regenerativer Energien nicht widerspricht, 
und verweist in diesem Zusammenhang darauf, dass an anderer Stelle auch Flächen zur 
gewerblichen Nutzung entwickelt werden müssen. 
 
- Punkt 2 wird beschlossen. 
 
- Punkte 3 und 4 entfallen/werden gestrichen. 

 

Begründung: 



Restriktive Vorfestlegungen für die Nutzung der Kleinen Höhe, wie sie in dem Antrag 
VO/0653/22 gemacht werden, schränken deren Nutzung als landwirtschaftliche Fläche 
derart ein, dass nicht auszuschließen ist, dass diese Flächen brach fallen. 
Stand heute ist die Kleine Höhe der einzige Potentialstandort zur Nutzung von Windkraft in 
Wuppertal. Dementsprechend sollte der vorgenannte Beschluss die weitere Prüfung der 
Errichtung von Windkraftanlagen und anderer Anlagen zur Erzeugung regenerativer Energie 
nicht durch restriktive Vorgaben erschweren. 
 
 
Mit freundlichen Grüßen 
gez. 
 
Klaus Jürgen Reese Caroline Lünenschloss  

Ludger Kineke 

 

Alexander Schmidt 

Fraktionsvorsitzender Fraktionsvorsitzende Fraktionsvorsitzender 
   

 
 
 
 
 
 
 


